

☆菜園活動☆

蒸し暑い季節となってきました。そろそろ梅雨入りでしょうか。皆様いかがお過ごしですか。

教育支援センター「ポランの広場」では、「菜園活動」として、畑や花壇・プランターでの花や野菜の栽培および収穫等を年間を通して行っています。子どもたちと開花や収穫の喜びを一緒に味わっていただけたらいいなと思っています。

4月に子どもたちと一緒に昨年度植えていた人参の収穫と夏野菜の苗の植え付けをしました。今回は、その様子と苗の成長の一部を紹介いたします。



可憐な「なでしこ」の花が満開です。

〈4月17日〉昨年度植えていた人参を収穫しました。ジャガイモや玉ねぎも順調に育っています。



〈4月19日, 26日〉

きゅうり, なす, ピーマン, ミニトマト, さやえんどうの苗を植えました。



10cmくらいかな〜。
これで収穫してよかったのかなあ？



元気な野菜が育つようにビニールを張りました。土の乾燥を防いだり、雑草が生えてこなくなったりするよ。



たくましく育ててね！おいしくなあれ〜。

〈宇宙アサガオの種まき〉

2010年に宇宙飛行士山崎直子さんと地球238周旅をした種の子孫です。今年も緑のカーテンに。緑のカーテンには、気持ちを落ち着かせる効果もあるそうです。



早く芽が出るといいなあ



4月末には無事に発芽したよ。



ミニトマトは、黄色い花が咲いて、実を付け始めたよ。



4月に植えたさやえんどうが早々と実りました！食べごろってどのくらいの大きさだろう？

〈5月下旬〉今ではこんなに立派に成長しています。